

CIRCULAR DEL TIEMPO FUERTE
(6-13 de Diciembre de 2010)

Roma, 22 de Diciembre de 2010

A todos los miembros de la Congregación de la Misión

Queridos hermanos de la Congregación de la Misión,

¡La gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen sus corazones ahora y siempre!

Comenzamos nuestro Tiempo Fuerte con una sesión de Formación Continua dirigida por el Hermano Jorge Gallardo de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Nos habló del Proyecto de Solidaridad en el Sur de Sudán, un trabajo de colaboración intercongregacional recomendado por la unión de Superiores Generales de las Congregaciones tanto masculinas como femeninas.

1. El primer tema estudiado fue el **informe del Superior General y del Vicario General** sobre la reciente reunión de superiores generales sobre la evangelización en Europa. Se distribuyó materiales a los miembros del Consejo a los se les pidió que lo reflexionasen y que enviasen la información pertinente a las provincias de Europa.

Reflexionamos también sobre un artículo titulado “El Instituto Religioso y el Arte de Morir” escrito por un religioso de Holanda. Tuvimos además un diálogo sobre las visitas canónicas: cada uno compartió lo que considera más esencial que debe conseguirse con esas visitas.

2. El Secretario General nos informó sobre el proyecto de **agregar nuestro Catálogo a la “red de Internet”**. El P. Claudio ha visitado varias Curias Generales que tienen sus catálogos en “Internet”. Nuestro trabajo está muy avanzado ya que mucha “base de datos” está al día en cuanto se refiere al Personal. Queda solo pasar esa “base de datos” a Internet después de adoptar algunas medidas de seguridad.
3. Aprobamos también un **Proyecto del Archivero General** relacionado con la digitalización del proceso de canonización de San Vicente de Paúl. Actualmente existen solo seis copias de este

trabajo que se compone de muchos volúmenes. Se recomienda que procedamos a esa digitalización con el fin de proteger la información tan valiosa de nuestros archivos.

4. El Superior General ha escrito a las cuatro universidades de la Congregación de la Misión una carta sobre un **banco de profesores vicencianos**: a la universidad Adamson de Filipinas, a la de DePaul, a la de St John's y a la de Niágara en USA.
5. Hemos incluido un nuevo asunto en la Agenda del Tiempo Fuerte: se trata de un **informe de cada Asistente General** sobre los lugares de los que tienen que responsabilizarse. El P. Varghese Thottamkara nos informó de la jornada de trabajo a la que había acudido y en la que se habló de las reuniones de los Consejos Generales y Provinciales. El P. Zeracristos Yosief informó de la reunión de Justicia, Paz, Integridad y Creación. El P. Stanislav Zontak nos puso al día del Proyecto de la reestructuración de nuestra "*Ratio Formationis*". Eventualmente se nombrará un equipo de Formadores para la nueva "*Ratio*".
6. Tuvimos una sesión orientativa especial con el P. Robert Maloney sobre el trabajo de la **Comisión para la Promoción del Cambio Sistémico**, del Proyecto internacional de la Familia Vicenciana Zafen, y nos habló del socio para el ministerio y desarrollo, la Fundación Franz.
7. Estudiamos también el informe que nos presentó el Miles Heinen, Director de la **Oficina de Solidaridad Vicenciana**. Como parte de sus responsabilidades, esta Oficina está consiguiendo fondos para nuestra proyecto de Haití. Actualmente están trabajando en un proyecto para alimentar a niños de escuelas. Están implicadas 25 escuelas, 9 de ellas dirigidas por las Hijas de la Caridad. Se espera que todos los niños reciban diariamente una comida caliente.
8. Estudiamos algunos **asuntos de economía** presentados por el ecónomo general el P. John Gouldrick, entre ellos, el establecimiento de un fondo para ayudar al funcionamiento de la Curia General a través de donativos de las provincias. Este asunto ya fue tratado en la Asamblea General que dejó en manos del Superior general y su Consejo la decisión de establecer un sistema de donativos que fuese justo. Este es el tiempo en que aprobamos anualmente los distintos presupuestos de la Administración General. Aprobamos la ayuda al Secretariado Internacional de JMV y un donativo sustancioso para la celebración del día de la Juventud Vicenciana que tendrá lugar en Agosto de 2011 antes de la Jornada Mundial de la Juventud.

9. Recibimos un informe del **delegado saliente de la Familia Vicenciana**, el P. Manuel Ginete que nos puso al día de lo acontecido desde la última reunión del Tiempo Fuerte y que hizo una evaluación de sus cinco años como Delegado de la Familia Vicenciana. Tanto él como Sor María Pilar tienen nuevos destinos. Por tanto, quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a los dos su trabajo bien hecho para consolidar el funcionamiento de la Oficina de la Familia Vicenciana y para apoyar la organización de la Familia Vicenciana a nivel mundial. Las responsabilidades del P. Ginete pasarán al Asistente P. Eli Chaves. Tendrá una nueva secretaria, de Brasil, y un asistente (un cohermano de la Provincia de América Central).
10. Debido a su nueva responsabilidad como Visitador Apostólico para la Vida Religiosa en Irlanda, el **P. Robert Maloney** ha pedido un breve periodo sabático de sus principales compromisos. Dialogamos sobre posibles encargados temporales que le sustituyan en el Proyecto Zafen y en el Proyecto DREAM a través del cual está comprometido con las Hijas de la Caridad y con la Comunidad de San Egidio.
11. Tuvimos una video-conferencia con el P. John Freund, el encargado de la **“Página principal de la Red de Internet Famvin”**. Nos informó sobre la posibilidad de usar los medios de “Internet” para responder a cada uno de los puntos desarrollados en nuestras “líneas de Acción” de la Asamblea General. Les llegará una carta del Superior General sobre la evangelización y los medios de Internet.
12. Recibimos también una información especial del P. Foley, nuestro **Representante ante las Naciones Unidas**. Nos habló extensamente sobre su responsabilidad (junto con otros miembros de la Familia Vicenciana) y sobre la importancia de su servicio para una mejor evangelización de los pobres. Habló también de los principales asuntos que tanto él como los otros miembros de la Familia Vicenciana tratan en la ONU.
13. Leímos un informe de los Directores del **Programa CIF** de París. A la última sesión asistieron 15 participantes, entre ellos, dos Hermanos de la Congregación de Misioneros de la Misericordia. Estudiamos una carta que el Superior General enviará a las Provincias pidiendo ayuda para establecer becas para la Formación Continua.
14. Revisamos la información de las **Conferencias de CEVIM, CLAPVI, y COVIAM**. Pasamos bastante tiempo discutiendo la nueva misión de COVIAM que comenzará en el Chad el Domingo de Pascua de 2011. Se ha firmado ya un contrato acordado entre

- el Obispo local y la Congregación de la Misión. El Consejo discutió distintas formas de ayudar económicamente a la misión del Chad a través del Fondo de Distribución para Misiones así como de la solicitud de ayuda a la Oficina de Solidaridad Vicenciana.
15. Firmamos el contrato con la Diócesis de El Alto que el Sr Obispo nos había enviado. Un nuevo miembro, el P. José Emilio Torres Motta de la Provincia de Perú se integrará a esa comunidad misionera el 1 de Marzo de 2011. Al P. Cyrille de Nanteuil de la Provincia de París se le ha extendido su compromiso con la misión durante otros tres años. Le felicitamos por su vigoroso espíritu misionero y por su interés por continuar trabajando con los Aymara. Revisamos la información sobre la nueva misión de Cochabamba. En una carta, el Arzobispo nos informa que tres cohermanos se han instalado ya en la parroquia, dos a tiempo completo y uno a tiempo parcial y como Director de las Hijas de la Caridad.
 16. Recibimos un informe del Superior de la Misión de **Papúa Nueva Guinea**, el P. Homero Marín. Algunos cohermanos se unirán a la misión cuando tengan los visados y el permiso gubernamental de trabajo. Lo bueno es que la misión se está expandiendo y ha pedido permiso para construir una pequeña casa de formación. Actualmente, las vocaciones de Papúa Nueva Guinea comparten su formación con los estudiantes de Islas Salomón y Australia en Fiji.
 17. Recibimos también un informe del Superior de **las Islas Salomón**, el P. Greg Walsh. Renovamos el contrato con los Obispos de las Islas Salomón y recibimos una carta del Superior pidiendo voluntarios para trabajar en la diócesis de Auki. Esperamos incrementar nuestro trabajo en esa diócesis que tiene el mayor número de vocaciones actualmente en el seminario de Islas Salomón. Están también esperando algunos cohermanos para unirse a la misión. El primero será el P. Raúl Castro de Argentina que para cuando esta circular sea publicada estará ya en las Islas Salomón.
 18. El P. Jean Pierre Mangulu Mabondo se ha ofrecido para **una misión especial de Haití** y hablará con el Superior General y su Consejo.
 19. Cinco cohermanos se han **ofrecido voluntariamente** para ir a **misiones**: dos serán enviados a una nueva misión que se publicará en breve. Aprovecho la ocasión para agradecer a los cinco su oferta generosa para trabajar en las misiones internacionales o en las de las provincias de la Congregación que necesitan personal. ¡Que el Señor les bendiga por su generosidad para ir más allá de las fronteras de su provincia a atender las necesidades de la Iglesia!

20. Finalmente revisamos nuestro **calendario de Enero, Febrero y Marzo**. Brevemente, he aquí una descripción de los compromisos del Superior General:

En Enero estará en Madrid para la reunión internacional del Consejo de JMV. También en Enero, asistirá a la reunión del Comité Ejecutivo de la Familia Vicenciana en París. La segunda quincena de Enero irá a la Provincia de Etiopía para participar en la ordenación sacerdotal de algunos cohermanos y otros acontecimientos.

En Febrero, el Superior General participará en una reunión de las Nuevas Visitadoras de las Hijas de la Caridad en París. La segunda quincena del mes, visitará la Provincia de Puerto Rico, la República Dominicana donde la zona norte de CLAPVI tiene el seminario interno interprovincial. Visitará también la Región de Haití.

En Marzo participará en la renovación de Votos de las Hijas de la Caridad en la Fiesta de la Anunciación en París. A finales de mes participará en la Conferencia de Visitadores de USA. Otros miembros del Consejo General están todavía enraizándose en sus responsabilidades y están aprendiendo lenguas para cumplir con sus obligaciones.

“Hoy llenas nuestros corazones de alegría al renovar en Cristo la revelación de tu amor. Ningún ojo puede ver directamente la gloria de Dios. Sin embargo, hoy le vemos como uno de nosotros. Cristo es tu hijo desde antes de las edades; sin embargo ahora nace en el tiempo. Él ha venido para elevar todo hasta ti, para restaurar la unidad de la creación y para llevarnos desde el exilio hasta el Reino del Cielo” (Prefacio II de Navidad).

Por este Señor te damos gracias, te alabamos, y te pedimos que nos ayudes a dar testimonio viviendo nuestra vocación como miembros de la Congregación de la Misión. Aprovecho esta oportunidad para desearles a todos y a cada uno de Ustedes una alegre Navidad y un Año Nuevo lleno de paz.

Su hermano en San Vicente



G. Gregory Gay, C.M.
Superior General